

ersonal 1.0 es uno de esos programas bien hechos, trabajados y de agradable aspecto. El autor es José Caldito Asensio y, además de que está en español, es sencillísimo de usar.

Lo primero que tenemos que hacer, nada más arrancar el programa, es crear una agenda nueva, que por defecto será para el año en curso. Si ya la habíamos creado anteriormente, no tenemos más que seleccionar la opción "Abrir". Un truquillo: si mientras arranca el programa mantenemos pulsada la tecla "Opción" se abre directamente el cuadro de diálogo "Abrir Agenda", lo que nos ahorra pasos y tiempo.

Podemos elegir tres formas de ver nuestra agenda, "Panel diario" que sale por defecto (el de la imagen), "Semana a la vista" y "Presentación de página". La primera opción, "Panel diario", es la más útil e interesante. A la izquierda arriba, en un recuadro, disponemos de la fecha y hora actuales, los días que llevamos del año, los que quedan y el número de semana actual. Abajo tenemos el calendario del mes en curso, y debajo la opción que nos permite seleccionar un mes cualquiera. Gracias a la opción "Festivo" podemos señalar que días son festivos aparte de los domingos. El lado derecho es donde podemos escribir notas para cada día del año. Lo días en los que anotemos algo aparecerán subrayados en el calendario.

El menú "utilidades" nos ofrece opciones como un calendario de todo el año, otro "tamaño familiar" de todo el mes en el que, además, aparecerán las notas que hayamos apuntado para cada día, un calendario perpetuo, por si queremos saber en qué día del año 2.400 caerá nuestro cumpleaños (el mío cae en domingo, aunque me temo que no esté aquí para celebrarlo), y una calculadora, mucho más completa que la del MacOS.

En ese mismo menú "utilidades" disponemos del "Servicio de alarma", con un submenú que nos permite añadir avisos, revisar los avisos pendientes y activar o desactivar "AngelGuardián", el programa encargado de que a media partida de "Marathon 2" nos aparezca un cuadro de diálogo diciéndonos que es hora de reanudar el trabajo.

"AngelGuardián" no es un panel de control ni una extensión, sino un programa que se ejecuta (y termina) desde la agenda. Mientras está ejecutándose en lo que los programadores llaman "segundo plano" todos los avisos que hayamos dado se activarán a la fecha y hora indicada. Si ponemos "AngelGuardián" en la carpeta "Item de Arranque" se ejecutará al arrancar y recibiremos nuestros avisos aún sin tener cargada la agenda.

Para terminar, podemos imprimir o guardar como archivo de texto las notas del día o destruir documentos.

Si eres de los que les gusta tener una agenda en el Mac, o estás pensando en poner una, te recomiendo Personal 1.0, que sólo requiere 800 Kb de RAM y 600 Kb de disco duro, y lo que es mejor, tan sólo te costará 1.000 pesetas. Una ganga, ¿verdad?

on seguridad, los que trabajan habitualmente con varias aplicaciones al mismo tiempo han echado en falta alguna vez un comando de teclado que les permitiera cambiar de aplicación sin tener que acceder continuamente al menú aplicaciones del Finder. Yo, desde luego, he sido uno de ellos. El acceso al conocido menú puede resultar un tanto incómodo. El ir y venir del ratón pasa de ser entretenido —y vital— a convertirse en una pequeña pega. Para solucionar este ligero inconveniente los programadores han diseñado utilidades de todo tipo, muchos de ellas conocidas seguramente por gran parte de los usuarios, paquetes de optimización del Finder, programas de macros, etc. En esta ocasión comentaremos dos utilidades Freeware bien realizadas, libres de errores, generosas con sistemas de no mucha RAM y

fáciles de utilizar.

s un pequeño panel de control que nos permite pasar de una aplicación a otra con sólo pulsar la tecla control, opción o comando, según la selección que hagamos, y las flechas de desplazamiento para todos los teclados. Parece realmente sencillo y fácil de utilizar ¿no?. Bien, no todo queda ahí, aún posee otras opciones que se agradecen en algunas circunstancias. La primera es la posibilidad de poder ocultar las aplicaciones, algo así como el equivalente a ocultar otros del menú aplicaciones, aunque de forma automática. Esta opción se puede personalizar añadiendo o quitando aplicaciones y accesorios de escritorio, o simplemente desconectar. Puede resultar muy útil cuando se trabaja con varias ventanas en una misma aplicación, pues el Finder ve disminuida sensiblemente la carga que supone direccionar varias ventanas abiertas a un mismo tiempo aumentando la fiabilidad de su trabajo.

También incorpora la opción de crear menús desplegados, de esos que al apretar una tecla y hacer clic aparece un menú mágico con las aplicaciones abiertas a las que se puede acceder sin tener que acudir por enésima vez a la tan visitada esquina derecha del monitor. Esta posibilidad es, lógicamente, opcional e igualmente valiosa.

Para finalizar, nos encontramos la opción estrella y realmente buena de la utilidad que es pasar de una aplicación a otra pulsando simplemente una tecla asignada a nuestra conveniencia y las flechas de desplazamiento. Creo que la operación no necesitan mayores explicaciones. Todo un invento si además tenemos en cuenta que es gratis.

Requerimientos:

Cualquier Mac.

12 Kb de RAM

40 Kb de espacio en disco

Sistema 7.1 o superior

Contacto:

Hiro Yamamoto, zeta soft.

76407,3251@compuserve.com

i no quieres colocar otro panel de control más en el sistema porque ya tienes muchos y la memoria comienza a ser escasa, o simplemente quieres evitar potenciales conflictos entre extensiones, Malph es una opción Freeware realmente buena, dotada de probadas funcionalidades.

No sólo permite seleccionar limpiamente las aplicaciones cargadas sin tener que acceder al menú indicado, sino que además nos facilita el lanzamiento de otras utilidades, aplicaciones, accesorios de escritorio, etc, con el simple "arrastrar y soltar".

El programa puede configurarse en múltiples detalles y permite ostrar y ocultar la barra de controles desde donde podemos añadir o quitar programas. Las opciones son numerosas, la visualización del panel puede realizarse con iconos grandes o pequeños, en vertical u horizontal, en varias filas, e incorpora la denominada "esquina caliente" que hace aparecer la utilidad cuando más la necesitamos. También puede crear grupos de aplicaciones, mostrar los nombres y agruparlas.

La barra de control la encontramos disponible en el menú ver y permite una configuración rápida y fácil. Sólo tenemos que arrastrar desde el Finder el icono de la aplicación que deseamos ver y ¡¡magnífico!!, allí aparece disponible para ser lanzada cuando queramos.

¡Ah!, se me pasaba, por si fuera poco las funciones antes descritas pueden realizarse con simples comandos de teclado perfectamente especificados e igualmente fáciles de usar.

Requerimientos:

ualquier Mac

90-100 Kb de RAM

72 Kb de espacio en disco

Sistema 7.1 o superior

Contacto:

Nitin Ganatra

ganatra@apple.com

En esta ocasión hemos visto dos utilidades Freeware que permiten acceder al menú aplicaciones sin tener que usar el ratón, entre otras muchas opciones. Ambas están bien realizadas y vienen cargadas de múltiples alternativas que conceden al usuario múltiples posibilidades adicionales. ¿Cuál de ellas utilizar?. Depende de los gustos y las configuraciones de sistema. Los aficionados a probar extensiones no dejarán pasar ApplWindows, que además de ocupar poco sistema no causa conflictos. Para los partidarios de no sobrecargar el sistema de su Mac, Malph, puede ser una opción interesante.